



Reportan ataque a Fuerza Civil en Doctor Coss

Abaten a 12 en NL, tras enfrentamiento

Afirman que sicarios disparan a policías; no reporta Estado a oficiales heridos

MARIO ÁLVAREZ

MONTERREY.- Desde un rancho donde se ocultaba, un grupo armado atacó ayer a policías de Fuerza Civil, que repelieron la agresión y abatieron a 12 presuntos sicarios, en el municipio de Doctor Coss.

De acuerdo con el reporte oficial, el enfrentamiento inició a las 14:00 horas y los elementos estatales lograron sitiar el rancho, rodeando a los hombres para que no escaparan.

El tiroteo terminó sin registrarse heridos entre los policías, precisó la autoridad estatal.

Fuerza Civil no especificó el lugar exacto donde se ubica el rancho en Doctor Coss, un municipio limítrofe con Tamaulipas y afectado por la presencia de grupos del crimen organizado que se disputan la frontera con Texas y las Aduanas mexicanas para el tráfico de personas, drogas, armas y contrabando.

“En el municipio de Doctor Coss se registra una agresión a personal de Fuerza Civil, durante labores de patrullaje y vigilancia del Operativo Muralla”, reportó la corporación local.

Entonces, detalló, los uniformados detuvieron sus



■ Policías de Fuerza Civil fueron atacados ayer en el municipio de Doctor Coss, en Nuevo León.

unidades y se parapetaron, repeliendo la agresión a tiros, abatiendo al grupo armado y asegurando armamento.

“El personal repele la agresión hasta lograr controlar la situación”, añadió. “En el lugar se localizan 12 abatidos (masculinos), al menos ocho armas largas, equipo táctico y diversos cargadores y cartuchos”.

En la mayoría de los enfrentamientos registrados recientemente en Nuevo León, los criminales logran evadir a las autoridades corriendo entre el monte, pero en esta ocasión no pudieron.

Según versiones, los delincuentes aparentemente se

habían apropiado del rancho para desde ahí operar.

Tras confirmar que ya no había riesgos, los policías solicitaron la intervención de la Agencia Estatal de Investigaciones y el Instituto de Criminalística y Servicios Periciales para las indagatorias de campo.

Asimismo, personal del Ejército y de la Guardia Nacional llegó para apoyar a los elementos estatales.

Se trata del golpe más fuerte de Fuerza Civil al crimen organizado en lo que va del año.

El 24 de septiembre de 2024, la corporación sostuvo un tiroteo que dejó 11 presun-

tos criminales abatidos, en Los Ramones.

Durante 2025, Fuerza Civil y otras corporaciones policíacas y militares han reforzado sus operativos y repelido múltiples agresiones.

Derivado de esta situación, suman 77 presuntos delincuentes abatidos hasta ayer en el estado, ya contabilizando los 12 fallecidos en Doctor Coss, de acuerdo con un recuento de Grupo REFORMA.

Los homicidios en Nuevo León tuvieron en julio pasado su menor nivel mensual en siete años al reportarse 44 asesinatos, mientras que en junio se registraron 62.

Especcial